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• "Non ci
lasceremo

. "scoraggiare
dal Comune"

rie di primo grado. Richiesta
per un sollecito adempi
mento da parte del comune
di Assisi" (presentata dal
consigliere Claudia Maria
Travicelli, relatore Giorgio
Bartolini) .

ne del Fai (Fondo per l'Ambientale
Italiano) in uno dei suoi ultimi
interventi nel quadro della salva
guardia dei sistemi naturalistici
italiani" .

giunta regionale (presentata
dal consigliere Edo Romoli,
relatore Moreno Massucci),
oltre a "Segnalazioni caren
ze e disagi presenti nei servi
zi igienici delle scuole d'in
fanzia, primarie e seconda-

BASTIA UMBRA - Area ex Deltafina: il comitato per le scuole pronto
a scendere in campo con nuove manifestazioni di piazza. L'obiettivo
dell'incontro era fare il punto della sirtuazione dopo il summit con il
Comune per concertare le iniziative da intraprendere nelle prossime
settimane. Domenica, per cominciare, prosgue la raccolta di firme .
"La volontà condivisa dall'assemblea - ha spiegato il presidente
Sergio Zocchetti - è quella di non lasciarsi scoraggiare dalla palesata
indifferenza dell'amministrazione
Lombardi che, formalmente, si dichia
ra aperta al confronto con lacittadinan
za ma che, di fatto, prosegue nei propri
intenti. Continuerà quindi la raccolta
delle firme per le quali domenica 28
ottobre verranno allestiti appositi ban
chi nelle piazze di Ospedalicchio e di
Costano. Di ben più largo coinvolgi
mento pubblièo è invece l'assemblea
che il presidente Sergio Zocchetti inten-
de organizzare, di concerto con il comitato Mezzomiglio, prevista per
il prossimo mese di novembre e alla quale saranno chiamati a
partecipare i cittadini. Lo scopo èquello di promuovere un confronto
ampio e democratico in cui i cittadini potranno intervenire con le
proprie opinioni sul "da farsi" per ciò che riguarda in modo specifico
l'area ex-Deltafina e la viabilità di tutta la zona interessata.

Roldano Boccali
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materiali tradizionali, di alcune
zone limitrofe. "Si tratta di un
progetto "molto leggero" - ha sot
tolineato il vice sindaco Bartolini,
con deela ai lavori pubblici - evi
tando ogni nuova struttura. E' pre
vista la presenza di sistemi per
moderare la velocità e la quantità
di traffico. L'opera è finanziata, su
richiesta del Comune di Assisi del
2004, con circa 800.000 Euro pro
venienti dal ministero dell'Am
biente". "Il progetto definitivo è in
corso di conclusione in modo da
potere, in tempi brevi - sottolinea
il sindaco, Claudio Ricci - avviare le
fasi di approvazione di una opera
di grande importanza ambientale
che ha suscitato anche l'attenzio-
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glieri Lunghi e Mignani, re
latore Giorgio Bartolini), e
"Assegnazione alloggi ai
sensi della L. R. 28/H/2003
n.23 ricavati nella proprietà
comunale del castello di San
Gregorio e finanziati dalla

r
I Travicelli: "Un milione e mezzo di euro
I alla popolazione delle frazioni minori"
I ASSISI Alle frazioni minori i fondi non Maria degli Angeli". Senza dimenticare
I finalizzati per il terremoto. "Dal momento unaseriedi altri interventi su cui andrebbe
I che il Comune non è riuscito a recuperare i posta l'attenzione: "Dall'asilo nido comu-
I proventi di alienazione dei diritti di super- naIe, al centro di aggregazione per gli an-
I ficie delle zone Peep, chiedo che il contri- ziani, alle manutenzioni straordinarie di

buto di 1.500.000 euro, i fondi per il terre- tutti i centri sportivi frequentati dai nostri
moto "non finalizzati" , siano utilizzati per ragazzi, al contributo straordinario per le
le cosiddette 'frazioni minori'''. La propo- famiglie chiamate ad affrontare un inso-
sta porta la firma del consigliere Claudia stenibile caro libri, alle barriere architetto-
Maria Travicelli (Ds), che spiega come , tra niche, al potenziamento del corpo di poli-
le altre, siano state disattese opere come "il zia municipale". Non ultimi i precari: "Sa-
centro polivalente e l'area verde antistante rebbe anche giusto - conclude Travicelli -
di Palazzo; la riqualificazione dell'area del che parte di questi fondi possano servire
sagrato del Santuario di Rivotorto, del cen- finalmente a stabilizzare tutti i precari
tro storico di Petrignano, dell'aree area est assunti dal Comune a seguito degli eventi
Assisi; l'illuminazione mna Peep di Santa sismici".

PONTE SANTA CROCE

AREA EX DELTAFINA

rilanciare la presenza uni
versitaria nel nostro territo
rio". Tra le altre interpellan
ze che l'opposizione avrebbe
dovuto presentare, "Situa
zione piazza Matteotti di As
sisi", (presentata dai consi-

Comitato: domenica raccolta di firme no-sto2-

Stand in piazza per le scuole

ASSISI - Restauro ambientale: il
Ponte Santa Croce ha urgente biso
gno di interventi di natura esteti
co-funzionale. Nona caso, trattan
dosi di una porzione di territorio
comunale di particolare valenza
attrattiva in quanto insiste su un
un'area di forte impatto panorami
co ed ecologico che da Ponte San
Vetturino porta appunto a Ponte
Santa Croce passando sotto la Basi
lica di San Francesco. Sotto la dire
zione dell'ingegnere Clauduio Me
nichelli, dopo le prime ipotesi pro
gettuali, si è arrivati a quella con
clusiva, che prevede il restauro ar
chitettonico del ponte, la "riquali
ficazione ambientale" dell'area
del Tescio e la sistemazione, con

Al via il restyling

Progetto al rush finale
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ASSISI - " Il Museo Pericle Fazzini, ospitato nel
Palazzetto del Capitano del Perdono di Santa Maria
Angeli in virtù di una convenzione stipulata con
l'amministrazione di Assisi, a distanza di oltre un
anno non corrisponde alle previsioni di esercizio
che ne avevano giustificato l'allestimento". A dirlo
è il capogruppo dell'Ulivo, Claudio Passeri, che
spiega: "Per quanto le opere dell'artista marchigia
no diano lustro alla struttura che ne ospita i
disegni e alla città, per ogni progetto c'è sempre un
bilancio da stilare: per il Museo in questione si
parla di una media numerica mensile di 25 bigliet
ti. Immediata la risposta dell'amministrazione,
che spiega come il Museo Fazzini sia "la principale
collezione permanente italiana su uno dei più
grandi artisti del novecento italiano".

Claudio Passeri (Ulivo) :
"Costa troppo erende poco"

• ASSISI - L'asfalto reso
scivoloso dalla pioggia
che per tutti ieri è ca
duta sul territorio è sta
to probabilmente la
causa del ribaltamen
todi un'auto awenuto
ieri pomeriggio nei
pressi del ristorante Il
Maniero.
L'uomo alla guida del
l'auto è uscito illeso
dall'incidente, anche
se sul posto, assieme ai
vigili del fuoco che
hanno proweduto a ri
mettere "in piedi" l'au
to e a sgomberare la
strada, è intervenuta
un'ambulanza del H8
del nosocomio locale.

Auto sbanda
• si" riItaIta'

• BASTIA UMBRA - Sa
rà consegnato oggi
all'associazione "Il
Giunco" attiva sul fron
te del reinserimento
dei soggetti svantag
giati il premio San Roc
co.

Premio
SIn Rocco

gruppo dell'Ulivo, Claudio
Passeri - che in questa fase
transitoria il Comune di As
sisi debba essere una 'pre
senza attiva', e dobbiamo
tutti impegnarci affinché il
Cst venga 'salvato', per poi
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Casenuove di Ponte della Pietra
INFORMAZIONI: Mauro Delicati 3356652881

Flavia Pagliochini
Assisi

Sciopero dei dipendenti: sal
ta il consiglio comunale e
l'assessore al personale,
Giorgio Bartolini, chiede
che l'importo di quanto ri
sparmiato dal Comune a se
guito dell'astenzione dal la
voro venga erogato all'assi
stenza per i bisognosi. "In
questi ultimi mesi - sottoli
nea il vicesindaco in una no
ta - sono peggiorate le condi
zioni economiche di tante
famiglie più deboli, e piccoli
aumenti promessi dal Go
verno non controbilanciano
i 'danni subiti', in particola
re agli aumenti della benzi
na, dei generi alimentari di
prima necessità, quali pasta
e pane, del costo del combu
stibile da riscaldamento,
energia elettrica eancora ac
qua e nettezza urbana".
L'importo versato va ad ag
giungersi a quanto già stan
ziato da parte dell'ammini
strazione per il sociale, non
ultimo l'erogazione annuale
eccezionale della quattordi
cesima mensilità agli anzia
ni.
-Sono convinto - ci tiene a
dire Banolini - che tutti co
loro che hanno aderito allo
sciopero odierno saranno
soddisfatti nell'apprendere
che qua.u~o ~ loro, 'Re~~q'

'....l~~pidbi
sognosi". Tra i punti all'or
dine del giorno che il consi
glio avrebbe dovuto esami
nare, l'approvazione del re
golamento per la stipula e la
gestione dei "Patti di gemel
laggio" e dei "Patti di amici
zia": "Per i gemellaggi 
spiega l'assessore ai Gemel
laggi e patti di amicizia, Da
niele Martellini - ti basiamo
sulle regole stabilite dal mii
nistero degli Esteri, ma vista
la quantità di città e paesi
che vogliono 'affiliarsi' ad
Assisi, abbiamo deciso di
'creare' un regolamento che
stabilisce come i 'Patti di
amicizia' dovranno essere
stipulati tra città che siano
in sintonia con lo 'spirito' di
Assisi, che condividano i no
stri valori. Da questi 'Patti'
nasceranno poisicuramente
delle interazioni anche in al
tri campi, come ad esempio
economia e turismo". Si sa
rebbe poi dovuto discutere
riguardo una mozione uni
taria dei capigruppo in con
siglio comunale avente ad
oggetto "Rilancio del Centro
Studi sul Turismo e Sviluppo
dell'Università di Assisi":
"Riteniamo - spiega il capo-


